

Danksagung

Für die vielen Zeichen der Anteilnahme am Tod von

Felicitas Luterbacher-Frey

danken wir ganz herzlich.

Die besinnliche Trauerfeier, durch die uns Pfarrer Markus Werner führte, hat uns sehr berührt, ebenso die musikalische Begleitung von Frau Helen Braun Falus mit der Querflöte und Frau Jasmin Vollmer an der Orgel und am Klavier.

Unseren herzlichsten Dank richten wir auch an die Verwandten, Nachbarn und zahlreichen anderen nahestehenden Personen, die Felicitas Luterbacher durch ihre Besuche und Telefonate begleitet haben.

Den umfassenden Dank sprechen wir ebenso der Spitex DanMedical, namentlich Frau Emilia Kanjo und ihrem Team aus, wie auch Frau Nicolina Napoli Colombo, die seit vielen Jahren für Felicitas bis am Schluss eine unschätzbare Hilfe im Haushalt war. Unser herzlicher Dank gilt auch dem feinfühligem und kompetentem Team der Akutgeriatrie im Spital Männedorf.

In Dankbarkeit

Anna und Tom Luterbacher

Zumikon, Ende Februar 2024